
Umfrage zu den Freiräumen in Bottmingen

Sehr geehrte Damen und Herren

Mein Name ist Monika Wirz und ich studiere derzeit Landschaftsarchitektur an der OST in Rapperswil. Im Zuge meiner bevorstehenden Bachelorarbeit werde ich mich mit dem Thema „Ökologische Infrastruktur mit Freiraumqualität in Bottmingen“ auseinandersetzen.

Da mir die Ansichten und Bedürfnisse der Bewohner:innen von Bottmingen sehr am Herzen liegen, plane ich im Vorfeld eine umfassende Umfrage zu den Freiräumen in unserer Gemeinde. Ihre Meinung ist von unschätzbarem Wert für die Entwicklung eines massgeschneiderten Freiraumkonzepts, das den Anforderungen der Gemeinde gerecht wird.

Anbei finden Sie die Umfrage, die ich entwickelt habe. Ich würde mich ausserordentlich freuen, wenn Sie sich die Zeit nehmen könnten, diese auszufüllen. Die Rückmeldungen werden einen bedeutenden Beitrag dazu leisten, ein umfassendes Verständnis der Bedürfnisse und Wünsche der Gemeinde in Bezug auf Freiräume zu gewinnen.

Mit freundlichen Grüssen

Monika Wirz
Studierende der Landschaftsarchitektur
OST - Ostschweizer Fachhochschule

